



Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta semana pinchando [AQUÍ](#)



Guadalcanal **I**nformación

Síguenos en  Facebook e  Instagram y también en  whatsapp y  Telegram

El Ayuntamiento continúa trabajando sobre el problema del agua



DEPORTES

La Liga Primavera de Pádel afronta sus semifinales

Léelo en [GuadacanalDeportes](#)



EDUCACIÓN

El CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca celebra su fiesta fin de curso

Pag. 10





El agua de todos

Vivimos en un mundo donde la propiedad privada ocupa un lugar “teocéntrico” en nuestro universo, tanto material como psicológicamente. En torno a ese ego circulan las culpas, siempre de los demás. Sin embargo, debemos desterrar de una vez por todas esas ideas y admitir que hay cosas que son de todos, por las que debemos luchar todos, y defender, también todos. En el problema en el que estamos insertos con la escasez de agua y suministro de la misma, debemos remar todos en la misma dirección. En la del ahorro y el buen uso. No cabe ser insolidario con piscinas donde bañar nuestra conciencia. Cabe cerrar el grifo a tiempo y ser conscientes de que tan solo sumando esfuerzos acabaremos con el problema.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

Actualidad.....	3
El Objetivo.....	6
Cultura.....	7
En Portada.....	8
Educación.....	10
Deportes.....	12
Sociedad.....	14
El Tiempo.....	15

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la Cultura
954886830
Consultorio Médico
954886540
Farmacia
954886115
Gasolinera
954886246
Guadalinfo
9544886120
Guardia Civil
954886013
Policía Local
647521911
Coche Correos
637168049
SAE
955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO

Este sábado llega a Guadalcanal el IV Movimiento Ultreya Más Sol

Redacción

El IV Movimiento Ultreya Más Sol llegará este sábado a Guadalcanal. Este proyecto solidario iniciará la expedición ciclista en Alcalá de Guadaíra en una primera etapa que recorrerá 145 km.

Nuestra localidad forma parte de esta IV edición en la que la historia tiene un papel destacado por ser uno de los municipios en los que más emigrantes viajaron a las Indias. Más de 550 vecinos entre 1510 y 1724 formaron parte de las primeras expediciones americanas tras el descubrimiento. La necesidad de expertos mineros para extraer plata y oro americano provocó que muchos vecinos de Guadalcanal visitaran el nuevo mundo. Además, Guadalcanal fue el municipio en el que se hizo funcionar la primera máquina de vapor para extraer agua del fondo de las minas.

Así pues, los integrantes de la expedición y los acompañantes serán recibidos por la corporación municipal del Ayuntamiento de Guadalcanal y la Asociación Cultural "Guadalcanal por su recuperación patrimonial", entidad con la que colaborará el Movimiento.

El Movimiento Ultreya Más Sol busca dar visibilidad a municipios de la España rural, generar obra social y colaborar con proyectos locales a través de la entrega de un



cheque solidario. En esta ocasión, el cheque será donado a la Asociación antes citada.

Desde sus inicios en 2020, a este proyecto solidario se han sumado cientos de ciclistas para reactivar sus localidades y poner en valor sus costumbres, patrimonio y forma de vida. De este modo, la expedición está compuesta por un ciclista de cada localidad participante, al que denominamos "Ciclista embajador".

Cristóbal González es el embajador de Guadalcanal en la IV edición del Movimiento Ultreya

Más Sol. Se trata de un militar retirado que desde hace 6 años reside en Guadalcanal y que dedica gran parte de su tiempo al deporte. En palabras de Cristóbal "es un honor y un bonito regalo que me hayáis asignado miembro y embajador".

El 2 de julio, Guadalcanal será el punto de partida de la segunda etapa de la expedición, que finalizará en Piedrabuena (Ciudad Real). Los ciclistas recorrerán 236 km en esta segunda etapa.

La expedición finalizará el 8 de julio con la llegada al Monasterio Santo Toribio de Liébana.

El IES Sierra del Agua pone en marcha su radio con una entrevista sobre el autismo



Redacción

El IES Sierra del Agua ha hecho esta semana su debut radiofónico con una entrevista sobre el autismo. Dicha entrevista se realizaba este pasado viernes 16 de junio en directo y teniendo como radioyentes al alumnado, al profesorado y al personal de servicios. El formato elegido para este primer lanzamiento ha sido el de podcast y para esta primera incursión se ha elegido un tema muy interesante y al que se pretende visibilizar más si cabe, como es el de las personas con Trastorno del Espectro Autista.

Debido a la larga duración de la entrevista el centro ha decidido ponerla en dos partes, haciendo un intermedio en el que además de nombrar a las personas que han participado en su elaboración, se informó sobre algunos detalles técnicos y se pudo escuchar una canción que fue el delirio de la audiencia. Dicha canción, para preservar los derechos de autoría, no se puede escuchar en este documento de audio.

Las alumnas que han tenido el honor de conducir como locutoras este debut radiofónico han sido Lucía Rincón y Nazaret Ga-

llego, ambas de 3º de la ESO.

Como principiantes en el mundo periodístico y radiofónico, el sonido, aseguran desde el IES Sierra del Agua a veces no es de la calidad deseada, así que para su escucha se aconseja a todas y todos que lo hagan desde sus dispositivos móviles, tabletas u ordenadores y sin auriculares, evitando hacerlo en equipos HiFi.

Por último, han querido agradecer al AMPA Ortega Valencia, su generosidad, donando el equipo básico de radio, pues sin él la radio escolar no hubiese iniciado su andadura.

Muy pronto llegará a Guadalcanal “El viaje de Lucas”

Redacción

Muy pronto Lucas llegará a Guadalcanal. Dicho así puede que no despierte nuestra atención en gran medida. Sin embargo, el significado real de esta llegada sí que lo hará muy pronto.

En próximas fechas vamos a conocer “El viaje de Lucas contra el cáncer infantil”. Se trata de un juego solidario creado para recaudar fondos en favor de “Niños con Cáncer”, que es la Federación Española de Padres de Niños con Cáncer (FEPNC), entidad sin ánimo de lucro y de utilidad pública constituida en 1990 que coordina la actividad de las 21 asociaciones que la integran, todas fundadas y presididas por padres voluntarios afectados por el cáncer infantil.

La mecánica es sencilla a la vez que divertida y gratificante. En primer lugar, todo aquel o aquella que desee colaborar se podrá poner en contacto con las personas responsables de la iniciativa en nuestra localidad. En este caso Marichu o Macu. Serán ellas quienes irán elaborando una lista por orden de inscripción. Cuando Lucas llegue a Guadalcanal irá pasando de vecino a vecino.

Cuando sea su turno, el interesado podrá llevarse a Lucas a su casa durante un día completo. Podrá fotografiarse con él y enseñarle nuestro precioso pueblo.

Como punto de encuentro para



pasar a Lucas de una familia a otra se ha dispuesto la tienda de Leandro e Hijos.

A cambio de pasar un día con Lucas se dará un donativo de, como mínimo, 5 euros (máximo lo que cada uno buenamente pueda). Toda la recaudación será íntegramente para la Federación Española de Padres de Niños con Cáncer (FEPNC).

Lucas lleva ya casi 4 años viajando por toda España, ya ha visitado

pueblos vecinos y ahora le toca a Guadalcanal poner su granito de arena. Por eso, se anima a todos, particulares, comercios, asociaciones, hermandades...a colaborar con este proyecto solidario y aportar su granito de arena por una causa tan importante como apoyar a estas familias en momentos difíciles. Para llevar a cabo la colaboración pueden contactar con Marichu en el teléfono 677.77.28.10 o Macu en el 680.96.65.55.



Candilazo

Araceli Veloso



A Ara Veloso la afición a la fotografía le viene desde hace años. Ahora asegura tener más tiempo y poder dedicarse algo más a esa afición.

En general le gusta cualquier tipo de fotografía, aunque retrato, paisaje y nocturna son sus favoritas.

Le llena mucho echarse la cámara en la mochila, mirar por la pantalla o el visor y disparar. Asegura que fue muy bonito e interesante descubrir éste hobby.



Las hermandades de la Vera Cruz y Ntro. Padre Jesús anuncian sus acompañamientos musicales de cara a la Semana Santa de 2024



Redacción

Aunque la Semana Santa del próximo año quede aún un poco lejos, las hermandades de Guadalcanal ya empiezan a definir aspectos de la misma como, por ejemplo, el acompañamiento musical. En este sentido, dos de estas hermandades han dado a conocer esta semana la renovación de contratos o la firma de nuevos acompañamientos para sus titulares.

Es el caso de la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno y Ntra. Sra. de la Amargura que ha comunicado que la Agrupación Musical

de la Sagrada Cena de Plasencia volverá a acompañar al nazareno en la próxima Madrugá. Renueva de esta manera un acompañamiento que se viene sucediendo en estos dos últimos años aunque la primera firma tuvo lugar en el año 2020 (a causa de la pandemia no se pudo materializar). También ha sido renovado el contrato para el acompañamiento del paso de palio de esta hermandad. Así, volverá a ser la Banda de Música de Alanís quien ponga sus sonos a Ntra. Sra. de la Amargura en la Madrugá del año 2024.

Por otra parte, la Hermandad de la Vera Cruz también ha anunciado la formación musical que acompañará a su paso de misterio. Este paso continúa con el estilo de Agrupación Musical que ya le acompañó el pasado año, aunque no será la de San Lucas Evangelista de Coria del Río, sino la Misericordia de Lepe la agrupación que pondrá sus notas tras el Stmo. Cristo Amarrado a la Columna. En estas próximas semanas se esperan más movimientos en este sentido entre las distintas corporaciones de nuestra Semana Santa.

El Ayuntamiento continúa trabajando sobre el problema del agua

La Alcaldesa, Regina Rivero, ha mantenido reuniones con los técnicos y anuncia posibles acciones para afrontar este serio problema



Redacción

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Guadalcanal ha cumplido su primera semana al frente del consistorio, desde que tomara posesión el pasado sábado 17 de junio y lo ha hecho afrontando el grave problema del agua que ahora mismo se cierne sobre nuestro municipio.

Así, ya desde el primer día se puso sobre la mesa este problema en el que se encuentra como factor determinante el escaso caudal

de agua que ahora mismo tiene el pueblo, lo que provoca cortes de suministro y problemas de presión.

Consciente de la problemática, el pasado lunes Regina Rivero, Alcaldesa de Guadalcanal reconoció que se trata de “una circunstancia molesta para todas las personas que viven en nuestro pueblo y también para todas aquellas que nos visitan”. Sin embargo, también quiso hacer entender que es un problema de tal calibre que “la solución no puede darse de un día para otro.

Entendemos la gravedad del problema, y por eso, en estos primeros días al frente de este ayuntamiento, vamos a afrontar la situación de un modo preferente. Nos vamos a asesorar en primer lugar gracias a nuestros técnicos municipales y posteriormente, en una reunión que mantendremos con los técnicos de la Diputación”.

Dicha reunión tuvo lugar este pasado jueves y en ella estuvieron presentes, además de los técnicos del ente provincial, los operarios

municipales Antonio Cárdenas y José Luis Márquez y los concejales del actual equipo de gobierno. En este encuentro se trataron de las obras que actualmente se están realizando y tras la exposición de las mismas y de los detonantes del problema, la primera edil se dirigió a la población a través de un comunicado en vídeo explicando en qué situación se encuentra ahora la localidad con respecto al agua.

Así, según le hicieron saber los técnicos, se trabaja en el pinchado de cinco pozos, encontrándonos actualmente en el tercero de ellos. Los dos anteriores, no sirvieron para nada. Según la información recibida por la Alcaldesa y expuesta posteriormente a la población, este tercer pozo puede que dé caudal. Ahora mismo lo están acabando de perforar, y luego habría que canalizarlo y tomar la muestra de agua y si este agua fuera potable esta obra se acabaría para que diera apoyo al pozo que tenemos actualmente. Aunque los litros por minuto fuera pocos al menos daría apoyo.

En este crucial momento todo es cuestión de tiempo. Con la suerte necesaria el análisis se extendería unos diez días porque tiene que estar en cultivo, así que, según las estimaciones pertinentes, tendrían que pasar un mínimo de 20 días para conocer el resultado final, lo que, prácticamente, nos lleva hasta finales de julio.

Regina Rivero tildó la situación de grave, “tal vez más de lo que pensamos, porque Guadalcanal no tiene agua suficiente para abastecer al pueblo entero. Nos han puesto los números sobre la mesa sobre el consumo que se está haciendo y

Declaración de situación de emergencia no catastrófica

Redacción

Por otra parte, este pasado viernes la Alcaldesa declaró la situación de emergencia no catastrófica de la localidad motivada por esta insuficiencia de recursos hídricos. Con esta declaración se ha solicitado a la Diputación de Sevilla la dotación de cubas y cisternas de agua para el suministro de nuestros vecinos y vecinas. En estos momentos nos encontramos a la espera de contestación a dicha petición. Asimismo, asegura el consistorio, se continúan realizando acciones para dar solución a este preocupante pro-

blema de la falta de agua. En este sentido han informado que la prueba llevada a cabo el pasado viernes en el barrio de La Erilla, lamentablemente, no ha sido satisfactoria. Aun así, agradecemos enormemente la disponibilidad y el buen hacer de los vecinos y vecinas de este barrio. No obstante, este hecho, aseguran, “no nos va a desanimar y vamos a seguir buscando alternativas”, y añaden que seguirán haciendo pruebas para que la poca agua que tenemos pueda llegar a todos los barrios, aunque sea unas horas.

Guadalcanal está gastando tres veces más de lo que debería”

Uso responsable

La única solución que hay ahora mismo es que hagamos uso responsable del agua que nos concienciamos todos. Esa es la petición que desde el consistorio se hace a los vecinos y vecinas para mitigar el problema. Junto a ello, según explicó en su video la Alcaldesa, se van a tomar medidas, para que no se gasten más de 150 litros por persona porque ahora mismo el pueblo está gastando 300.000 litros más de los que se debería. “Si somos capaces de bajar ese consumo el problema sería distinto, a todas las casas llegaría el agua, la presión sería la correcta”.

También aseguró que se han puesto sobre la mesa el poder darle agua al pueblo dos horas por la mañana y otras dos por la tarde, o bien un día a la parte alta y un día

a la parte baja pero tampoco sería solución, ya que el problema es la presión y como el pueblo no es plano las partes altas estarían afectadas siempre.

Lecturas quincenales

Otra posibilidad que se baraja desde la alcaldía es el control del agua que consumimos en cada casa. En este sentido, se ha asegurado que, si es necesario, se va a hacer la lectura de los contadores cada quince días para ver el gasto que se está haciendo en cada vivienda. Junto a ello, se contempla, llegado el caso, traer cubas o cisternas de agua. Eso sí, lo que ahora mismo urge es la concienciación y el buen uso de los vecinos y vecinas. Así, se pide que el que tenga la cisterna rota que la arregle, que son muchos litros los que se gastan por ahí, que no se llenen piscinas y que si están ya llenas que no se les meta más agua.

El CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca celebra su tradicional fiesta fin de curso



Redacción

El CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca ha cerrado esta semana un nuevo curso escolar. Un curso que ha puesto de manifiesto la completa vuelta a la normalidad tras los años en los que el COVID19 condicionó también la actividad educativa.

Aunque las clases finalizaron el viernes, dos días antes tuvo lugar el colofón al curso con la tradicional fiesta que cada año se organiza en las pistas del polideportivo escolar.

Cada fin de curso se elige una temática para poner el merecido broche al año estudiantil y que sean los niños y niñas con sus coreografías los verdaderos protagonistas

de una tarde noche fantástica.

En esta ocasión la temática elegida fue la de series de televisión. Y así, los diferentes cursos fueron interpretando diversas series que, aunque los protagonistas no conocieran en su totalidad, sí que despertaron los recuerdos de sus progenitores.

No podía ser de otra manera, para la ocasión el maestro de ceremonias volvió a ser el alma mater de esta celebración desde hace ya varios años, el sin par Maestro Vicente.

Haciendo gala de un excelente humor y altas dosis de animación, el docente del área de Educación

Física tomó el micrófono tras las palabras de bienvenida de la Directora Charo Ruiz.

Enmarcado en una gigante pantalla de televisión Vicente dio la bienvenida a los presentes con una primera intervención donde presentó el espectáculo a la vez que levantaba a la grada para que fuera partícipe de lo que se iba a vivir en tan importante evento.

Acto seguido llamó al centro de la pista a todos los cursos participantes y ayudados por un mando gigante, fue presentándolos curso por curso. Tras esta presentación los distintos cursos abandonaron el centro y tan solo quedaron los

niños y niñas de Educación Infantil, quienes llevaron a cabo el primero de los números de la noche. Cargado de originalidad y simpatía en esta primera actuación se escenificó una escena matrimonial con la puja por el mando a distancia como hilo conductor. Un zapping muy especial que fue poniendo sobre la figurada pantalla series y programas de ayer y de hoy como La patrulla canina, Oliver y Benji o Con las manos en la masa, entre otras.

Tras este impresionante y trabajado número, le tocó el turno a 1º de Primaria que escogió una coreografía basada en la mítica serie norteamericana Friends.

Para el siguiente curso, 2º, se optó por una serie más española, pero igualmente mítica como Verano Azul. Una escenografía a la que no faltó ni un detalle y que contó, igualmente con aquel Chanquete ha muerto.

A Suecia se fue 3º con la añorable Pipi Calzaslargas. Actuación que tampoco desmereció en su ori-



ginalidad.

De vuelta a los Estados Unidos, y trasladándonos a los 90 vivimos a ser testigos del humor que desplegó 4º con la puesta en escena de El príncipe de Bel-Air.

No podía faltar en el capítulo de series una de fama mundial como es Juego de Tronos. Fue la clase de 5º quien la puso en escena con toda la maestría del mundo.

Y para cerrar esta fiesta fin de curso las dos clases de 6º se unieron para mostrar al respetable otra magnífica interpretación de otra serie de éxito nacional como es La casa de papel, con la que se ponía fin a una noche magnífica en la que Guadalcanal pudo disfrutar de su tradicional y siempre bien recibida fiesta fin de curso del CEIP Ntra. Sra. de Guaditoca.



La liga de pádel entra en la fase de semifinales

Redacción

La Liga Primavera de Pádel entra en su recta final esta semana con la disputa de las semifinales de las categorías de consolación y absoluta. Desde el lunes y hasta el jueves se disputará un partido cada día, comenzando por la semifinal de consolación entre David Zújar y Manolo contra Luis y Dani. El martes la semifinal absoluta enfrentará a Sergio y Uceda frente a Antonio y Ángel Luis. El miércoles será el turno de la otra semifinal de consolación entre Paco y Miguel y Lolo y Montero, mientras que el jueves en la absoluta se enfrentan Joaqui y Tini contra Mora y Pepelu. Todos los partidos se disputará a las 21:30.

CRUCES CONSOLACIÓN

Semifinales

28 de junio 21:30

PACO/MIGUEL - LOLO/MONTERO

26 de junio 21:30

DAVID Z./MANOLO - LUIS/DANI

CRUCES ABSOLUTO

Semifinales

27 de junio 21:30

SERGIO/UCEDA - ANTONIO/ÁNGEL L.

29 de junio 21:30

JOAQUI/TINI - MORA/PEPELU

GRUPO A

JORNADA 1

Vicente/Miguel 4-6 6-4 6-3 Curro/Fran
Jorge/Jose 4-6 2-6 **Joaqui/Alberto**

JORNADA 2

Joaqui/Alberto 6-4 7-5 Curro/Fran
Jorge/Jose 2-6 1-6 **Miguel/Pepelu**

JORNADA 3

Vicente/Miguel 3-6 1-6 **Joaqui/Alberto**
Curro/Fran 4-6 4-6 **Miguel/Pepelu**

JORNADA 4

Jorge/Jose 4-6 6-7 **Vicente/Miguel**
Miguel/Pepelu 1-6 6-2 6-7 **Joaqui/Alberto**

JORNADA 5

Vicente/Miguel 2-6 3-6 **Miguel/Pepelu**
Jorge/Jose 7-5 2-6 6-4 Curro/Fran

GRUPO B

JORNADA 1

David Z./Manolo 0-6 2-6 **Antonio/A.Luis**
Coco/Antoñín 0-6 0-6 **Tomy/Isaac**

JORNADA 2

Tomy/Isaac 6-0 6-2 David Z./Manolo
David/David 6-7 6-2 5-7 **Antonio/A.Luis**

JORNADA 3

David Z./Manolo 6-7 3-6 **David/David**
Antonio/A.Luis 6-0 6-0 Coco/Antoñín

JORNADA 4

Coco/Antoñín 0-6 0-6 **David/David**
Antonio/A.Luis 6-4 7-6 Tomy/Isaac

JORNADA 5

David Z./Manolo 6-0 6-0 Coco/Antoñín
David/David 7-6 5-7 6-3 Tomy/Isaac

GRUPO C

JORNADA 1

Paco/Miguel 2-6 3-6 **Sergio/Uceda**
Vicente T/Alberto 6-1 6-7 6-2 Luis/Dani

JORNADA 2

Lolo/Montero 7-5 4-6 6-2-Paco/Miguel
Luis/Dani 2-6 6-7 **Sergio/Uceda**

JORNADA 3

Paco/Miguel 6-4 6-2 Luis/Dani
Lolo/Montero 3-6 3-6 **Vicente T/Alberto**

JORNADA 4

Vicente T/Alberto 6-0 7-6 Paco/Miguel
Sergio/Uceda 6-2 6-2 Lolo/Montero

JORNADA 5

Vicente T/Alberto 5-7 4-6 **Sergio/Uceda**
Luis/Dani 6-4 4-6 6-3 Lolo/Montero

El Guadalcanal CD tendrá tres equipos federados esta temporada

Redacción

El Guadalcanal CD volverá a tener tres equipos federados en esta próxima temporada que se iniciará en septiembre. Así lo ha confirmado la dirección del club que presenta, como novedad, el regreso a la competición del equipo infantil.

Senior

El equipo senior afrontará en esta 2023/2024 la que será su undécima temporada consecutiva. Aunque estas dos últimas temporadas el equipo ha estado alejado de los puestos altos, la segunda vuelta del pasado campeonato invita al optimismo y hace que el futuro se vea con buena aptitud por parte de la plantilla. El plantel no sufrirá demasiadas variaciones y al frente del equipo se situará de nuevo Joaquín Cantero.

Cadetes

El equipo Cadete disputará su segunda temporada consecutiva. Tras experimentar el salto a categoría nueva, los chicos que en su día se proclamaron campeones en Infantil esperan recuperar aquellas sensaciones y equilibrar la balanza para hacer otra fantástica tem-



porada. No podán contar este año con Juanma, que se incorpora al equipo senior.

Infantil

Vuelve la categoría infantil al Guadalcanal. Con el buen recuerdo de la anterior experiencia el Guadalcanal se embarca en este nuevo proyecto que ya mostró su valía en el torneo del pasado mes de mayo que se disputó en El Coso. Los Sergio, Gonzalo y compañía, proclamados campeones en Alevín este

mismo año darán el salto a fútbol 11 y esperan hacerlo por la puerta grande.

Escuela femenina

Aunque el femenino senior no compita este año su futuro está garantizado gracias a la Escuela de Fútbol Femenino que cumple esta temporada su tercer año. Al frente de la misma se sitúa Rafael Hidalgo de nuevo, buscando seguir creciendo y seguir compitiendo al mismo nivel.

Pueden ampliar información, consultar clasificaciones y leer otras noticias deportivas en
GuadalcanalDeportes

Finaliza la novena en honor a los cien años de la consagración de Guadalcanal al Corazón de Jesús



Redacción

Este sábado ha concluido la novena celebrada en la Iglesia de Sta. María de la Asunción en conmemoración por los 100 años desde que la Villa de Guadalcanal se consagró al Sagrado Corazón de Jesús. Cien años de protección y de descansar en ese Corazón que se renueva a través de esta Novena.

En dicha celebración, cada uno de los días de esta novena ha

estado organizado por una entidad parroquial diferente. Así, el primero de estos días contó con la organización de la Comunidad Parroquial; el segundo por el grupo de catequistas; el tercero por las hermandades de Ntro. Padre Jesús y Las Tres Horas; el cuarto por el Grupo Parroquial de la Pastoral de la Salud; el quinto por la Hermandad del Costalero y la del Santo Entierro; el sexto por las agrupaciones de La Borriquita y

La Resurrección; el séptimo por las hermandades de la Vera Cruz y de Ntra. Sra de Guaditoca; y el octavo por Cáritas Parroquial. La finalización de esta novena tuvo lugar el sábado frente al azulejo del Sagrado Corazón de la fachada de la Iglesia de Sta. María de la Asunción, donde también lucieron los estandartes de las distintas agrupaciones y hermandades de Guadalcanal y donde acudieron numerosos fieles y devotos.

lun. 26			mar. 27		mié. 28		jue. 29	vie. 30	sáb. 01
06-12 h	12-18 h	18-24 h	00-12 h	12-24 h	00-12 h	12-24 h			
38°C	38°C	27°C							
Probabilidad de precipitación									
0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%	0%
Cota de nieve a nivel de provincia (m)									
Temperatura mínima y máxima (°C)									
24 / 41			22 / 38		24 / 39		22 / 38	18 / 34	20 / 32
Dirección y velocidad del viento (km/h)									
50	0	10	50	5	5	50	50	10	5
Índice ultravioleta máximo									
Avisos: Sierra norte de Sevilla									

El tiempo en Guadalcanal

El verano ha protagonizado su debut esta semana y lo hecho con honor a su nombre, con la primera ola de calor de esta época estival. Hasta 40 grados se alcanzarán este lunes en nuestra localidad, algo que no ocurría desde hace un año y que nos recuerda la época en la que nos encontramos, nada nuevo bajo el sol, nunca mejor dicho. A partir de mañana martes las temperaturas descenderán hasta situarse en los treinta y cinco grados del sábado, cuando entrará julio con una temperatura y una sensación térmica algo menos agobiante. Las mínimas por su parte, también dificultarán el sueño, especialmente en este principio de semana, con veinticuatro grados, aunque irán bajando paulatinamente.



La frase de la semana

“En junio el sol da mucho calor; y si no lo diere guardarte debes”



Día 1 de julio 2023 a partir de las 12 horas
1.400 kms en 8 etapas



EMBAJADOR
CRISTÓBAL GONZÁLEZ

Llegada: 15.30h
Lugar: Recinto ferial "El Coso"

4ª VUELTA A ESPAÑA

